
 
 
 

Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901 
3 Impasse BOURDERY 

87000 LIMOGES 
 

Procès-Verbal 

Du conseil d’administration du POKER TEAM 87 
 
Le Lundi septembre 2017 à 20h au siège de l’association, 3 impasse Bourdery à LIMOGES (87000) 
 
Présents : Dimitri BANCELIN    Franck FORRAND   
   Frank PEIFFER    Dimitri LANDELLE     
  Jean Luc CAUJOLLE  Clément MAGOUTIER    
 
Absent excusé : Damien DUVERT 
   Cécile PRADEAU 
   Fayssal SLAMANI 
 
Ordre du Jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 
   2- Bilan Trésorerie 
   3- Date tournois à déterminer 
   4- Objectif et communication de fin d’année 
   5- Questions diverses 
   6- Conclusion 
 
La réunion débute à 20h20, 
 
Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND  en tant que président de séance et Jean luc 
CAUJOLLE, en qualité de secrétaire de séance. 
 

1- Approbation du PV de la précédente réunion 

 
Le conseil d’administration décident à l’unanimité à titre exceptionnel de repousser l’approbation à 
la prochaine réunion,qui se déroulera fin octobre. 
 

2- Bilan Trésorerie 

  
Le président de séance laisse la parole à FRANK PEIFFER,trésorier, afin d’établir un bilan, 
FRANK PEIFFER rappelle la position des comptes du club, 1600 € sur le livret, 1000 € de compta. 
FRANK PEIFFER rappelle qu’il y aura une sortie d’argent concernat l’achat de ticket pour un 
montant de 1020 € dont i ticket à 120 € gratuit qui nous sera offert par TEKA POKER. 
FRANK PEIFFER demande une surveillance sur les vendredis de septembre et de faire un nouveau 
point trésorerie en octobre 2017. 
  



3- Date Tournois à déterminer 

 
FRANCK FORRAND demande combien de date reste à poser, DIMITRI LANDELLE propose 
deux dates, en faisant attention aux dates donner par le CNEC, que ces dates ne tombent pas en 
mème temps, donc l’open est décidé à l’unanimité le dimanche 1er octobre 2017, et certainement 
une date à déterminé en novembre lors de la prochaine réunion qui se déroulera fin octobre 2017. 
 

4- Objectif et communication de fin d’année 

 

FRANCK FORRAND demande que toutes les affiches et flyers soient distribués et coller les 
affiches aux endroits autorisés par la mairie de  LIMOGES, choses qui devraient être faites courant 
septembre 2017. 
L’ensemble de l’assemblée semble d’accord que moins de gens viennent aux manches sans raisons 
justifiés par notre organisation, nous sortons d’une période estival, à nous de faire une bonne 
communication sur le forum et d’envoyer régulièrement des messages textos par le portable. 
FRANCK FORRAND s’engage à faire les démarches de demandes de subventions qu’il a déjà 
entamées auprès de la mairie de LIMOGES, le département et la région depuis le mois d’avril 2017. 
FRANK PEIFFER demande que le poste de trésorier soit bien différencier de celui de la buvette, il 
est décidé par l’ensemble de l’assemblée d’avoir un poste Trésorier et un poste Buvette. 
 
 5- Questions Diverses 
 
FRANK PEIFFER demande de trouver une salle gratuite pour l’année sur LIMOGES ou ces 
alentours. 
FRANCK FORRAND doit prendre les rendez vous mairie pour trouver une solution de salle, car 
cela nous reviens cher au club et il nous faudrait une plus grande capacités. 
L’idéale de salle , de 200 m² avec cuisine et sanitaire. Affaire à suivre très sérieusement. 
FRANCK FORRAND rappelle qu’il est indispensable de trouver des sponsors ou des partenaires 
financiers pour pouvoir assurer les frais que nous coûte la salle. 
DIMITRI LANDELLE évoque la possibilité d’effectuer un tournois des champions de nos 
différents championnat en fin d’année et peut être rajouter une dotation, il est clairement décidé par 
l’ensemble de l’assemblée que se sera pas réalisable. 
 
 6- Conclusion 
 
FRANCK FORRAND demande d’être mobilisé pendant ces trois mois qui restent avant la fin de 
l’année, de commencer à penser à l’année prochaine. 
DIMITRI LANDELLE demande que l’ensemble du Conseil D’Administration se retrouve autour 
d’un repas, il est évoqué de passer un moment ensemble au bowling de LIMOGES, idée à creuser 
lors de notre prochain rendez vous fin octobre 2017. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 23h30. 
 
 
Président de séances      Secrétaire de séance 
Franck FORRAND       Jean Luc CAUJOLLE 


